



Aus dem Teich direkt auf den Grill

Gehingen. „Lust auf Neues“ – der Namen der Landkreisweiten Veranstaltungsreihe passte gut zu einem Treffen am vergangenen Donnerstag: Elf Menschen mit und ohne Behinderung sowie unterschiedlichen Alters haben sich kennengelernt und sich miteinander gefreut. Bei der Veranstaltung, die das Geisinger Mehrgenerationenhaus (MGH) zusammen mit der Lebenshilfe und der Oberen Roggennmühle ausgerichtet hat, war ein gemeinsames Grillen geplant. Das fand auch statt – allerdings nicht nur mit Würstchen und Gemüse, sondern spontan auch mit frischen Forellen aus

der Zucht der Roggennmühle, erzählt Christine Pfundtner vom MGH. Roggennmüller Martin Seitz lockte die Forellen im Teich an, um sie zu fangen und schließlich für den Grill vorzubereiten. Das war für die Teilnehmer des Treffens spannend zu beobachten. Das gemeinsame Essen rundete den gelungenen Nachmittag ab. Alle waren sich einig: Es ist interessant, neuen Menschen zu begegnen, gemeinsam etwas zu erleben – und vor allem, in Gemeinschaft mit netten Menschen zu essen. Auch im nächsten Jahr soll es wieder Treffen dieser Art geben, kündigt Pfundtner an.



FOTO: MARKUS SONTHEIMER

Roggennmüller Martin Seitz (rechts) holt Forellen aus seinem Teich – die Zuschauer freuen sich schon, die Fische anschließend zu grillen.



GZ 9.10.18

